🌟 LA MARAVILLA ACONTECE

Noviembre en sus colores recibe en Euskal Herria la #GiraPorLaVida. Recorre toda la península e islas del Atlántico, en esta su tercera parada europea. En abanico irán alcanzando los distintos rincones, para ir a reunirse con Ixs abajo y a la izquierda. Los distintos Grupos y Comandos Zapatistas, bien organizados, determinan sus visitas. Y la Alegría inmensa viene a nuestro encuentro. Podremos abrazarlxs. Jugaremos con el Comando Palomitas. Eskerrik asko



Donostia, 26 de octubre del 2021 Un año después





